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皆様、日頃は格別のご愛顧を賜りまして誠にありがとうございます。心より感謝を申し上げま

す。 

 

竹原運輸の企業理念 

 

安心、安全の仲間創り 

 

今まで経営理念として、安全第一を考える、という理念を掲げてきました。 

そこでさらに企業として向かいたい方向を決めました。 

 

安心 

会社が、経済的、精神的に健全であること 

安全 

会社から事故をなくすこと 

仲間創り 

社員、お客様、取引先、協力会社など関わるすべての人たちとの信頼の仲間創り 

 

そんな想いから、企業理念は成り立っています。あくまでも 

「会社は、幸福になるための道具である」と考えています。 

 

道具に使われず、道具をうまく活用してお互いに幸福になるよう精進していきます。 

 

 

                               編集長 

                                 専務 竹原 和行 

 

★事務所スタッフからの一言 

https://illustimage.com/?id=3854


                                                                           

何のために（目的意識） 

あるたとえ話です。 

来る日も来る日も、石を積んでいる石職人達がいました。 

ある職人は「今日も俺はこんな重い石を積んでいる。全く飽きてしまった。でも仕事だ

から仕方ない」と思い、いかにもつまらなそうに、自分や周囲にブツブツ文句や愚痴を

言いながら、石積みをしています。 

一方、ある職人は見るからに生き生きと、いかにも楽しそうに石積みをしています。 

なぜその様な違いが出てくるのでしょうか。 

それは石積みを何のためにやっているか、その目的意識が違うからです。 

前者は生活費を稼ぐために、与えられた単なる作業としか思っていません。 

後者は「この石積みがお城の石垣となり、この上に立派な天守閣が造られる。千年後ま

で歴史に残るお城造りのお手伝いをさせてもらい、毎日、感謝の心で仕事をさせていた

だいている」と思い、毎日の石積みを行っています。その様な心持ちですから、作業も

手際よく、ていねいで迅速です。仕事上、色々な工夫も思いつきます。 

物流に携わる私達は、お客様の大切な商品を、お客様になり代わりまして納品さ

せて頂いております。どこまでも安全に迅速に正確にお届けするべく、各人が自

分の目的意識をもってお役に立つよう、日々、頑張ってまいります。 

                              社長 竹原正和 

 

 



 

 

2020 年も残すところ 50 日余り。なんて月日の経つのが早いんでしょう。というか早く

感じるのでしょう。学生の頃はもっと時間がゆっくり流れていたように思えますが、年齢

を重ねるたびに「あっ」という時間です。子供の頃は早く大人になって仕事をしたいと思

っておりましたが大人になってみると大人は時間が長い。そして早い。 

 春先の世界情勢ではこの先どうなっていくのやらと不安に感じ、ゴールデンウイーク中

は外出も制限され今年は長い 1年になるな～と思っていたのですが…。ゴルフに例えると

ＰＡＲ５のロングホールで 1打目をチョロった感じ。「うわ～。やってしまった。長いホー

ルになりそう（汗）」ゴルフをする人には理解していただけたかと思いますが。しない方は

ごめんなさい。実際、外出とか食事、公共の施設等が制限されていた時は 1日が長く感じ

ておりました。 

 と考えると学生の頃のように校則や年齢で様々なことに制限があると時間が長く感じ

ていて社会人になり社会のルールは守りながらも自由に過ごせると時間って短く感じる

ものなのかな…。なんて考えました。やっぱり今の自分が人生の中で 1番好きですし、昔

になんて戻りたくありませんし。 

 色んな制限や不自由なことが生じても、「今」を一生懸命に考えるってことでしょうか。 

 ある意味、私たちは歴史年表の縦線上で生きています。「コロナ元年」の。すごい奇跡で

すよね。2020年だから楽しかったこと。取り組めたこと。挑戦できたこと。新しく始めた

こと。気付いたこと。等々‥。皆様にもたくさんあると思います。 

 2021年は 2020年よりもっと素晴らしい年になると思います。 

 今年、最後のハート通信になりました。来年も宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

一般貨物部 

部門長 池上則和 



 

 

朝夕の冷え込みも厳しくなってきましたが、皆様お元気でしょうか？ 日頃よりご愛

顧頂き誠にありがとうございます。 

先日、昆虫の大好きな孫(相変わらず 5 歳児、男)に石川県白山市にある『石川県ふれ

あい昆虫館』に連れて行ってほしいとせがまれ、私は行きたくないのでかなり抵抗した

のですが、1時間後には二人で車に乗り、石川県に向かっていました。残念です。 

彼は以前に一度行った事があり、楽しかったらしいのですが、世界の昆虫や蝶などの

標本ばかりで、特にたいしたことないのだろうなぁと内心思いながら、1 時間半ほどで

無事に到着しました。 

昆虫館の正面玄関には、銀色に輝くメタルボディのミヤマクワガタのオブジェがあり、

それを見ただけで、孫はいきなり超ハイテンション！ 私も凄いなと思うくらいでした。 

中に入ると、１Fはいろんな展示がしてあるのですが、特に『世界の昆虫コーナー』で

は、世界の珍しい昆虫を含め約 1,600 種類の昆虫が展示されていて、かなり見応えもあ

り、私は孫をそっちのけで見入ってしまいました。 また、１Fから 2Fにかけて『チョ

ウの園』という日本でも最大規模の放蝶温室があり、沖縄などの南国の蝶が約 10種類お

よそ 1,000 頭放蝶されていて、そこに入ると、蝶たちがまるで花吹雪のように飛び交っ

ていて、私のすぐそばにひらひらと舞い降りたり、目の前で蝶が蜜を吸うところが見ら

れたり、とても幻想的で、しばらくここから出たくないと思うほど、心から癒される空

間でした。が、私の気持ちなどお構いなしに孫に手を引っ張られ、とっとと出されてし

まいました。残念です。 

今回の『ふれあい昆虫館』は、全く期待せずに孫とドライブがてらにと、私は訪れた

のですが、そこは子供にとって楽しく喜びながら昆虫の勉強になる場所であり、大人に

とっても心を癒してくれる空間と時間を与える場所だと感じました。孫がいなければ、

まずここに来ることは無かったと思うので、連れてきてくれた孫に感謝の一日でした。

ありがとね。 

今年最後のハート通信となりました。新型コロナウイルス感染拡大が心配なところで

すが、体調を崩されないようご自愛ください。 

本年も一年間ありがとうございました。 

 

 

取締役  

         統括部門長 大橋 哲夫 
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11月に入り少しずつ寒くなってきました。まだ冬とまでは言える程寒くなく、暖かい日

もありますが、朝晩は気温も下がり季節が少しずつ進んでいるようです。 

当社では 11 月に入り冬の準備期間に入りました。毎年のことですが冬のタイヤへの交

換時期です。整備の方では一年で一番忙しい時期になります。そして一番気を張らなくて

はいけない時期です。 

タイヤ交換の時期はクリップボルトの緩み、締め忘れ等に気を付けなければなりません。

忙しいからと言って注意散漫になるわけにはいきません。必ず締め付けの確認をします。

少しでも怪しいと思っていたらもう一度最初からやり直します。タイヤ脱輪はこの時期に

一番多く、当社では絶対にそのような事がないよう色々な工夫をしながら交換しています。 

タイヤ交換もそうですが、タイヤチェーンの状態や所持しているか等も点検します。 

最近は異常気象でいつ大雪になるか分かりません。何年か前の大雪の時に使用したチェ

ーンも切れていないか等の点検もしています。 

毎年恒例になりつつあるチェーンを使ったことがない人や巻き方の分からない人の為

の講習会も企画しています。 

初めての人も、巻き方を忘れた人も、自信のない人も、また巻ける人も和気あいあいと

楽しく講習会に参加しています。 

1カ月通してきっちり冬の準備をして冬の日を乗り越えていきたいと思います。 

整備部 

部門長 谷口 学 

 

いつも大変お世話になりありがとうございます。 

朝晩の寒さが厳しく感じる季節になると体が縮こまってしまい運動不足と怪我のリスクが同時

にやってきますが、寒さにも暑さにも弱い自分に「喝」を入れて乗り越えたいと思います。 

思い返せば毎年、一晩や二晩は帰れない日があり、遅く帰ってきた運転手さんの無事の確認と

なんとか乗り越えた武勇伝を聞いて嬉しくなる合宿みたいなイベントみたいな事が当たり前に

有りました。 

今シーズンは平年並みの積雪が予測されていたりします、コロナとインフルエンザの同時流

行も心配ですが、冬を乗り越えるだけでなく笑顔で仲間の為に出来る事を探して実行すればき

っと良い連鎖が生まれるはずです。 

                               ＬＰガス部 

部門長 辻川 伸吾 
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                             納品代行部 

 

 

日増しに寒さが身にしみるようになりましたが、いかがお過ごしでしょうか。 

今年は大雪になるような情報もありますが、昨シーズンとその前の年は雪がほとんど積も

りませんでした、その為に雪道走行の体験が出来てない方も多いのでは？また中にはスタ

ッドレスタイヤを装着すれば大丈夫だと思う方もおられますがそれは間違いです。 

雪道にはいろいろな種類があります 

アイスバーン（路面凍結）  ミラーバーン（鏡面圧雪）  ブラックアイスバーン 

圧雪路（圧雪アイスバーン） シャーベット状の路面    新雪が積もっている路面な

ど 

種類によって運転方法や注意も違います。急な車線変更、急ブレーキはしないように先

行車との車間距離を多めにとる事など 、まだまだありますが、今年もあとわずか、大雪に

ならない事を願い、安全運転で・・・良い年を迎えましょう。 

                     

部門長 越 邦治 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

いつもお世話になっております。もうすぐ寒い冬がやって来ます。 

我が家では、恒例の主人の実家（大野市）の雪囲いを夫婦仲良く（？）やる時期となりまし

た。毎年この時期のハート通信はこのことを書いているみたいです。 

今年は、全国ニュースでも頻繁に流れていますが、熊の出没を気にしながらの作業となる

のではないかと思っています。今まで気にしたこともなかったですが、福井市の 50代女性が

熊に襲われたと全国ニュースに流れないように気を付けて作業しようと思っております。

（笑） 

皆様今年一年本当にありがとうございました。来年も宜しくお願い致します。 

 

 

 

総務・経理部 

                                            

                                  吉川 佳代 
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日に日に寒くなってきましたが元気にお過ごしでしょうか？ 

我が家の子供たち二人、修学旅行に行ってきました。福井県内の一泊二日だったのです

がご機嫌で家に帰ってきました      

真ん中の子は松島水族館でぬいぐるみをゲットして帰ってきました。下の子はアーモ

ンド入りのチョコを買ってきました（私がアーモンドチョコが好きだからです）二人と

も一人一人にお土産を買ってきていました。県内の修学旅行だったけどお友達とお泊り

ができたのは楽しかったみたいです。 

残るはあと一人、高校生の修学旅行です。本人はまだ沖縄への希望を捨てていません

が、周りの高校は行先を変更してきています。さて何処に行くことになるのでしょう。

楽しみです。思い出をしっかりと作ってきてほしいものです。 

 

                              事務局  

水谷 有基 

 

次回もお楽しみに・・・ 
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